

# EL OAPEE PRESENTE EN EL III ENCUENTRO INTERNACIONAL DE RECTORES UNIVERSIA 2014

El Organismo Autónomo Programas Educativos Europeos (OAPEE) participó por primera vez en el III Encuentro Internacional de Rectores Universia 2014, que se celebró en Río de Janeiro (Brasil) durante los pasados días 28 y 29 de julio, bajo el lema “*La Universidad del Siglo XXI: Una reflexión desde Iberoamérica*” y al que asistieron más de 1.100 rectores y presidentes de universidades de 33 países.

Este Encuentro contó con el respaldo del Banco Santander a través de su División Global Santander Universidades, que apoya a Universia en todas sus actividades desde su creación en el año 2000. Universia es la red de universidades más importante del mundo al agrupar a 1.262 universidades de 23 países,

representando a un total de 16.2 millones de alumnos y profesores.

Durante el Encuentro se analizó el futuro de la Universidad, su capacidad de respuesta a las demandas de la sociedad actual y de favorecer las relaciones entre universidades iberoamericanas y del resto del mundo. Del mismo modo, se debatió sobre el futuro de la sociedad; un futuro que depende de la formación de los jóvenes.

Asimismo, en el mismo marco de este evento, el OAPEE presentó el nuevo Programa “Erasmus+ y su dimensión internacional en la Educación Superior” con otras regiones del mundo, que ha lanzado este año la Comisión Europea.





El programa Erasmus+ 2014-2020, con una dotación económica de 16.000 millones de euros, ofrece nuevas oportunidades y retos entre los que claramente están la modernización e internacionalización de las instituciones y la firme apuesta por aumentar la calidad de la oferta de estudios e investigación mediante proyectos de innovación educativa y de movilidad internacional.

Igualmente, también nos complace comunicar que el Organismo Autónomo Programas Educativos Europeos (OAPEE) cuenta con una nueva imagen para su portal web ([www.oapee.es](http://www.oapee.es)) y que está presente en las principales redes sociales, como son: Twitter (@oapeegob), Facebook y YouTube (Canal de Educación del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes), desde donde ya se viene informando de todas las novedades y eventos, entre otros asuntos relativos a los programas educativos europeos e internacionales. Por ello, animamos a que nos sigan también desde las redes sociales.